



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Después de seis años de mentiras e incumplimientos

Gandía: “El bipartito ha vuelto a mentir con la comisaría. Se ha cumplido todo lo que anunció el Partido Popular”

Vinaròs 25-02-2009

El concejal del Partido Popular en el Ayuntamiento de Vinaròs, Luis Gandía, compareció esta mañana en rueda de prensa para denunciar que “después de seis años de gobierno bipartito, Romeu y Balada han vuelto a mentir a los ciudadanos con el mayor descaro posible. Todo aquello que anunciamos desde el Partido Popular se ha cumplido y Vinaròs se quedará sin comisaría de policía por culpa de Romeu y Balada”

Gandía hace un repaso y señalaba que “todos los vinarocenses se acuerdan que nada más llegar al gobierno municipal prometieron una comisaría administrativa y la situaron en la plaza Parroquial, en la antigua casa de Iberdrola. Pasaron los meses y anunciaron que no llegaba la comisaría administrativa porque ahora sería una comisaría con efectivos de seguridad”.

El concejal popular continuó relatando el largo listado de engaños señalando que “más tarde, y ante la presión del Partido Popular dijeron que la instalarían en la Casa del Mar y meses más tarde que buscarían un terreno para construir la nueva comisaría”

“Nos han querido engañar como si los vinarocenses fuésemos tontos. Romeu y Balada se deben pensar que estamos todo el año en carnaval y que “tot s’hi val”. Y esto no es así”.

El repaso llegaba a la presente legislatura cuando se recordaba que “a finales de 2007 cedimos un terreno para al Ministerio, y todo el mundo recordará que el PP votó en primera ocasión que no porque no estaba clara una cláusula para que en caso de que no se construyera el terreno volviera a ser propiedad municipal. Se nos dijo de todo por parte de Romeu y Balada, se nos acusó de que no queríamos la comisaría. Tardamos una semana en ceder los terrenos y ahora vemos como 14 meses después el Delegado del Gobierno viene al salón de plenos a decirnos que la comisaría no llegará.”

Gandía recordaba que “hace unos meses, nuestro portavoz, Juan Bautista Juan, le preguntó en el pleno si era cierto que si venía la Policía Nacional la Guardia Civil se marcharía de Vinaròs. Como siempre el Alcalde dijo que no, que tendríamos los dos cuerpos de seguridad. Mintió Romeu y ahora se lo ha dicho a la cara su compañero socialista el Delegado del Gobierno”.

Para Gandía “lo más triste es que en un tema tan importante como es la seguridad ciudadana, solamente por cabezonería, solamente por soberbia, solamente por no escuchar al Partido Popular han perdido 6 años. Han sido 6 años de mentiras a los vinarocenses, de mentiras a la gente que vive con miedo por el alto número de atracos, 6 años de otra de las grandes mentiras del bipartito”